

まちの出来事

from.
photoclip

5月 | May



1 天売・焼尻島民と島外住民との親睦を深めるミニバレー交流会が初めて開催されました。島民はじめ市街地や苫小牧市などから約40名が参加し、混合チームによる交流試合のほか懇親会が開かれ相互の交流を深めました。(5/24)

2 ゆるキャラ「オロ坊」と「別海りょうしくん」が羽幌町と別海町の両町で開催されるエビまつりを盛り上げるPR企画がスタート。初戦は、別海町で30m競争が行われ、オロ坊が勝利を果たしこれから熱い戦いが続きます。(5/18)

3 第24回子どもフェスティバルが行われました。雨模様のため室内での開催となりましたが、子どもたちはエアースライダーや科学の

祭典コーナーで大きなシャボン玉作りをして大はしゃぎで遊んでいました。(5/18)

4 羽幌高等学校の春季体育大会が開催されました。ムカデリレーやクラス全員参加の全員リレーなど全部で8種目、1年生から3年生計6クラス154名がそれぞれクラスごとでチームとなり優勝を目指しました。(5/9)

5 今年度の子ども自然教室がはじまりました。初回の教室はサイクリングで中央方面を周り、ゆっくりペダルをこぎながら春の草花などの自然を満喫しました。(5/24)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。